

Topics

'22 JANUARY

~'22.1.5.最新更新~



2022年頭のご挨拶



令和4年(2022年)元旦

輝かしい新年を迎えるにあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。
旧年中も弊社に格別のお引き立てを賜り、心より厚く御礼申し上げます。

一昨年に引き続き昨年2021年もコロナと言う天災により、またしても堪え忍ぶ日々が続いた1年でしたが、そんな中でも、1年遅れで開催された2020東京オリンピック＆パラリンピックにおける日本選手団の歴史的大活躍をはじめ、MLBで日本人初の満票MVPにも輝いた“リアル二刀流”大谷翔平選手や、史上最年少記録を塗り替え見事第34期竜王に輝いた棋士・藤井聰太九段の胸のすぐ大活躍等、コロナ禍にもめげず、まさしく日本人が各界で数々の『金字塔を打ち立てた1年』だったとも言えるのではないでしょうか。

年が改まり2022年となった新年も、今しばらくはまだまだ楽観のできない日々が続きそうですが、日本のみならず、全世界がさらに笑顔や希望に満ち溢れる1年となることを、心から願ってやみません。

弊社は新年令和4年(2022年)も終始一貫、決して奇をてらうことなく、“緑”を造り、育てることを通じて、豊かな景観・環境を創り、守ることを社会的使命とし、本来の緑地管理業務、並びに造園工事業務を通して、本年も皆様の暮らしに心地良い潤いを提供できる様、肃々と活動して参る所存です。さらに、地球規模で深刻化している温暖化問題にも、尚一層積極的かつ真摯に取り組みつつ、環境産業の担い手として「創景=人も、自然も、暮らしやすい環境づくり」をモットーに、地域社会の環境整備の一翼を担う一員として、例年にも増して倍旧の努力をして参る所存です。つきましては、
本年も倍旧のお引き立てを賜ります様、皆様どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

株式会社ひかり造園 代表取締役社長 櫻井 孝夫